

## « Connaissez-vous la joie de visiter les membres de l'église le Samedi ? »

Même les absents de longue date et les membres découragés sont ramenés par les visites des troisième et quatrième divisions de la Mission 2-3 des hommes.

Mener une vie religieuse à succès nécessite de la prière, la parole, le service, le volontariat, la visite des membres, l'évangélisation et ainsi de suite. On peut être un chrétien sain lorsque tous ces éléments sont en bon équilibre. Parmi cela, la visite des membres est très importante. Pourquoi ?

Il y a un groupe de Mission qui cause sensation à cause de leur passion pour la visite des gens et l'évangélisation. Ce sont les troisième et quatrième divisions de la Mission 2-3 des hommes. Ses membres sont des hommes âgés de 45 ans, qui sont nés en 1965. Étrangement, jusqu'à l'an dernier, ils n'étaient pas aussi actifs. Mais la manière dont ils ont pu devenir unis dans le cœur et ont expérimenté le réveil était au travers de la visite des membres de l'église.

Depuis février de cette année, ils ont pris tous leurs samedis pour visiter les absents de longue date et les membres découragés. Depuis lors ils ont récupéré 27 années perdues. Non seulement cela, mais les membres ont expérimenté des bénédictions débordantes dans leurs familles, leurs lieux de travail et leurs affaires. Trouvons le secret de leur réveil et de leurs bénédictions.

### Préparations méticuleuses de leurs visites

Les membres de la mission 2-3 des hommes sont très occupés le samedi. Vers midi, alors qu'ils devaient rester à se reposer avec leurs familles après avoir travaillé toute une semaine, ils se réunissent dans la maison du diacre Jungkeun Lee, le quatrième dirigeant de la division. Ils s'accueillent les uns les autres en disant, « Bienvenue, heureux Samedi ! » Alors ils se serrent la main avec de larges sourires sur le visage. Lorsque tous sont réunis, ils ont un simple déjeuner de nouilles ou de potage. Alors, dès qu'ils ont fixé le planning pour toutes leurs visites, prié et se sont souvenus des cartes d'enregistrement, tout est prêt.

« Seigneur, tandis qu'ils conduisent, prends contrôle des roues et conduit les sains et saufs vers leurs destinations. Je Te prie de protéger tes enfants et tous ceux autour d'eux. » ils reçoivent la prière du Dr. Jaerock Lee sur cassette pour conduire et ils partent heureux vers leurs destinations.

« Au début de l'année, seuls trois ou quatre membres participaient. Mais alors que de plus en plus participaient, nous avons dû nous séparer en quelques groupes de manière à visiter différents quartiers. Tout cela est à cause de la grâce de Dieu, » mentionne le diacre Euljong Kim, le troisième chef de division.

Les membres des troisième et quatrième divisions de la mission 2-3 des hommes sont unis au travers de la visite des membres. Criant, « Allons-y ! » avec le Diacre Dalyoung Lee, Président des missions 2-3 et les membres qui étaient précédemment absents.



### Qualités pour avoir des visites fructueuses

Les membres des troisième et quatrième divisions de la mission 2-3 des hommes font en sorte de rapporter les résultats hebdomadaires au Pasteur Principal et reçoivent sa prière. Ils reconnaissent que toutes choses ne sont possibles qu'avec la puissance de Dieu, et non pas leur propre puissance, et ils reçoivent la prière avec foi et des cœurs humbles. Ils ne se concentrent pas uniquement sur les nouveaux convertis, mais sur les absents de longue date et les membres qui sont découragés par divers problèmes, et ceux qui ont besoin d'amour et de soins pendant qu'ils s'adaptent à la vie de l'église.

Ils passent en revue la liste des membres qu'ils ont reçu du Bureau d'Enregistrement et ils prient ensemble après quoi ils essaient de contacter chaque membre, et si le numéro n'est pas correct ou qu'ils ne peuvent avoir le contact, ils demandent à ceux qui les ont amenés à l'église ou leurs familles et obtiennent ainsi des renseignements. Les nouveaux convertis et les absents de longue date s'attendent rarement à des visites avec un cœur ouvert. Un membre est finalement revenu à l'église, mais uniquement après avoir reçu 10 visites. Il faut de la patience envers ce type de membres jusqu'à ce que Dieu travaille en eux.

« Lorsque nous prions pour ces âmes, nous sommes remplis de joie et de bonheur. Auparavant, nous prions la plupart du temps uniquement pour nous mêmes et nos familles. Mais je suis maintenant même d'avantage rempli du Saint Esprit alors que je prie pour les autres âmes. » Ils disent tous ensemble, « Nous faisons en sorte d'offrir l'adoration tandis que nous visitons les maisons des membres, sauf des cas spéciaux. C'est parce que nous

expérimentons les œuvres de la puissance de Dieu lorsque nous partageons Sa parole et prions avec le mouchoir (Actes 19 :11-12). Parfois, nous adorons même dans la voiture. Et souvent, il y a des gens qui ne voulaient pas ouvrir leur porte au début, mais après avoir été touché par notre amour et notre soin, ils nous ont finalement acceptés. Lorsque nous leur disons, « Adorons de sorte que vous puissiez être bénis, » même ceux qui avaient le visage rouge à cause de la colère et irrités par notre

visite, ont été touchés et ont assisté au culte d'adoration. Dieu travaille quand Il voit notre amour pour les âmes. »

### Des cas d'abondantes bénédictions

Ces membres de la mission des hommes se sentent heureux et récompensés lorsqu'ils visitent d'autres membres. À cause d'eux, des membres qui errent sans but à cause d'un constant désaccord dans la famille, trouvent la paix. Les membres qui souffrent de maladies sont guéris et mènent une vie heureuse. Les membres qui souffrent d'insuccès de leurs affaires sont bénis et se relèvent et les familles nécessitées reçoivent des bénédictions matérielles.

Non seulement cela, mais à cause du cœur et de la consécration sincère des membres, ils expérimentent de débordantes bénédictions spirituelles et matérielles dans leurs propres familles, leurs lieux de travail et leurs affaires. Le Diacre Byungno Yoon, 9ème chef de groupe de la troisième division a reçu le premier prix du réveil pour le premier trimestre de l'année.

« Nous sommes reconnaissants non seulement pour la récupération de beaucoup d'absents de longue date et de membres découragés, mais aussi pour les changements que nous expérimentons. Nous sommes réveillés de notre vie de foi stagnante et tiède. Nos familles sont devenues évangélisées et nous menons une vie heureuse avec de grandes bénédictions matérielles, » partage le Diacre Euljong Kim, le troisième chef de division.

« Lorsque j'ai déménagé dans une maison à Séoul en venant de Daejeon pour rejoindre l'Eglise Centrale Manmin, je vivais dans une seule chambre. Mais maintenant j'ai déménagé dans une nouvelle et grande maison, qui est utilisée

comme lieu de réunion pour nos membres. J'ai été suffisamment béni pour payer plus d'un million de wons (plus de 1.000 \$ US) en tant que dîme mensuelle, et je fais ce que je peux pour sauver des âmes en donnant les dépenses nécessaires pour visiter les membres. Je suis réellement heureux de partager ce que j'ai, » dit le diacre Jungkeun Lee, le quatrième chef de division.

Nous à Manmin, espérons que tous vont répandre la bonne nouvelle et recevoir un abondant amour et des bénédictions de Dieu, tout comme les membres de la mission des hommes !

Les témoignages ci-dessus sont une compilation des témoignages des Diacres Euljong Kim, Jungkeun Lee et Byungno Yoon.



MANMINTV

Tel: 82-2-824-7107  
Fax: 82-2-813-7107  
www.manmintv.org  
e-mail: info@manmintv.org



MIS

Manmin International Seminary  
(Séminaire International Manmin)

Tel: 82-2-818-7334  
Fax: 82-2-830-3310  
www.manminseminary.org  
e-mail: manminseminary2004@gmail.com



World Christian Doctors Network  
(Réseau Mondial des Médecins Chrétiens)

Tel: 82-2-818-7039  
Fax: 82-2-830-5239  
www.wcdn.org  
e-mail: wcdnkorea@gmail.com



Tel: 82-70-8240-2075  
Fax: 82-2-869-1537  
www.urimbook.org  
e-mail: urimbook@hotmail.net

# Les Nouvelles De Manmin

NO. 28 24 JANVIER, 2010

## Combattre la grippe porcine au moyen de la prière

Le 13 Novembre, vers 16 h 30', Hyungtae Lim s'est rendu à la demeure du Pasteur Principal le Dr. Jaerock Lee avec un cœur désespéré. On avait diagnostiqué la fièvre porcine chez sa fille Jiyul et elle souffrait de fortes fièvres. Elle délirait et ses yeux se révélaient. Lim a expliqué les symptômes de sa fille au Pasteur Principal et celui-ci a prié pour la fille au téléphone. (Photo : en bas au centre). Dès cet instant, sa température a commencé à baisser, elle a commencé à manger et son état s'est amélioré. Lors du dernier examen médical effectué à l'hôpital le 16 Novembre, on a diagnostiqué que Jiyul n'avait plus la grippe porcine.

Alors que le temps devient plus froid, la grippe saisonnière devient prédominante, et le nombre de patients de la grippe porcine augmente radicalement. En Corée seulement, le nombre de cas de grippe porcine est monté au dessus de dix mille à partir de Novembre 2009, et le ministère coréen pour la santé et le bien-être familial a récemment relevé la maladie épidémique au niveau « sérieux » de manière à réagir activement face à ce problème. Maintenant, la



Les patients atteints de la grippe porcine ne peuvent pas venir à l'église et offrent des cultes d'adoration à la maison au travers d'Internet et d'autres membres de leur famille reçoivent la prière à leur place sur les photos ou par téléphone.

grippe porcine qui n'était qu'un sujet d'inquiétude pour les gens, leur fait maintenant peur. Les gens sont effrayés rien qu'en entendant quelqu'un tousser près d'eux. Non seulement ils sont réticents à voyager, mais ils annulent même des réunions et des événements planifiés.

Le 17 Novembre à 21 heures, il était difficile de trouver des sièges vides dans le sanctuaire principal de l'Eglise Centrale Manmin, situé 235-3 Guro-3dong, Gurogu, Séoul. C'était

à cause des deux «Réunions de Prières Spéciales de Daniel Continues, » qui ont commencé le 13 Novembre. Pendant ces réunions, plus de 3.000 membres se sont réunis dans le sanctuaire principal uniquement, et chaque soir, ils se sont écriés dans la prière sans aucune considération pour la grippe porcine qui pouvait facilement se répandre dans l'air. En dehors de ces réunions, des cultes d'adoration des Dimanches, Vendredis et Mercredis, des réunions de prières

de district de Mardi et des cultes de cellules féminines sont toujours offerts comme d'habitude. Il est très rare de voir quelqu'un porter un masque pour la toux.

Pourquoi les membres de Manmin n'ont-ils pas peur de la grippe porcine ? Il y a un verset dans la Bible qui dit, « Si tu écoutes attentivement la voix de l'Éternel, ton Dieu, si tu fais ce qui est droit à ses yeux, si tu prêtes l'oreille à ses commandements, et si tu observes toutes ses lois, je ne te frapperai

d'aucune des maladies dont j'ai frappé les Égyptiens; car je suis l'Éternel, qui te guéris. »(Exode 15 :26).

Jusqu'à présent près de vingt membres de Manmin ont été guéris de la grippe porcine par la prière du Pasteur Principal le Dr. Jaerock Lee. Et la plupart d'entre eux ont avoué qu'ils ont contracté la maladie parce qu'ils n'avaient pas vécu selon la parole de Dieu. Bien sûr, nous devons être prudents malgré que nous vivions selon la parole. Pendant la Croisade Unifiée d'Israël 2009, à la demande des pasteurs israéliens, le Dr Jaerock Lee a prié pour l'arrêt de la propagation de la grippe porcine en Israël. Depuis lors, les pasteurs israéliens ont informé l'église par courrier que le nombre de patients avait diminué dans le pays.

Le 15 Novembre, le Dr. Jaerock Lee a proclamé lors du culte de Dimanche soir avant d'aller à la maison de prières, « Si quelqu'un d'entre vous arrive avec la grippe porcine, faites en rapport au Secrétaire ou au bureau administratif avec votre photo, nom, paroisse, sexe et âge. Alors je prierai pour vous à la montagne. Et les pasteurs et dirigeants de district peuvent aussi prier pour vous avec le mouchoir. »

## Les extraordinaires miracles qui se sont déroulés avec les mouchoirs de Paul continuent même aujourd'hui



Le Pasteur Taeshik Gil prie pour le réveil spirituel au Pakistan et pour la guérison de maladies avec les mouchoirs lors des réunions de mouchoirs tenues à Lahore au Pakistan.

Le 4 Décembre dernier, le team missionnaire pour le Pakistan, y compris l'orateur, le Pasteur Taeshik Gil, servant à l'église Manmin de Daejeon en Corée du Sud est revenu après avoir tenu divers séminaires pastoraux et réunions avec les mouchoirs pendant 19 jours.

Le Pakistan a souffert d'attaques terroristes par des groupes armés depuis que les forces gouvernementales ont attaqué au milieu du mois d'Octobre les forteresses des talibans situées à la région frontalière du nord ouest.

Les districts commerciaux des villes principales et les installations de la police et de l'armée ont souvent été les cibles privilégiées des terroristes. Malgré cela, le team missionnaire a tenu des séminaires pastoraux et des réunions avec les mouchoirs à Lahore, Sahiwal, Faisalabad, Karachi, Gojra et Mirpur Khas à la demande des membres pakistanais. Lorsque l'orateur, le Pasteur Taeshik Gil a prié avec le mouchoir, un paralytique qui avait été amené dans une chaise roulante s'est levé et a marché, et ceux qui avaient

des douleurs dans tout le corps, la poitrine, et les épaules et des problèmes d'estomac, de reins, d'œsophage et de foie ont été guéris. Il y a aussi eu des personnes qui ont été guéries d'asthme et de maladies féminines. Il y a un autre membre qui a témoigné avoir recouvré la vue. Lors de la réunion avec le mouchoir tenue à Mirpur Khas, un membre appelé Saerenas, qui écoutait le message pendant une heure via le téléphone dans un endroit distant de 1.000 km a été guéri d'une maladie cardiaque. Lors de la réunion

avec le mouchoir tenue à Lahore, près de 14.000 personnes ont assisté à la réunion et ont reçu la prière.

En Septembre 1999, depuis que le pasteur Gil a conduit des réunions au Pakistan avec un mouchoir sur lequel le Dr. Jaerock Lee avait prié, les réunions avec les mouchoirs ont continuellement eu lieu au Pakistan. En 1999, lorsque le Pasteur Gil a prié avec le mouchoir après le message, des choses étonnantes ont eu lieu ; des démons sont sortis, les muets ont commencé à parler, les aveugles à voir

et des arthrites ont été guéries. La Bible mentionne que lorsque des mouchoirs ou des linges qui avaient touché le corps de Paul étaient appliqués sur les malades, les maladies étaient guéries et les esprits impurs sortaient (Actes 19 :11-12). Les membres de Manmin reçoivent aussi la prière sur leurs mouchoirs et les utilisent pour les malades ou dans les cas d'urgence. Jusqu'à ce jour, de nombreux pasteurs ont mené des réunions avec le mouchoir dans des pays tels que les USA, la Russie, l'Allemagne, le Pérou, la RD Congo, l'Inde, les Philippines, la Mongolie, la Chine, le Japon, la Thaïlande, le Vietnam et bien d'autres. Ses réunions se sont tenues à la demande de membres d'églises filiales au pays ou outremer qui ne peuvent pas recevoir directement la prière du Dr. Jaerock Lee. Les membres de Manmin gagnent de la foi spirituelle après avoir expérimenté la puissance de la prière avec les mouchoirs. Les œuvres de puissance au travers du mouchoir qui nous donne les réponses de Dieu, les bénédictions, les solutions aux problèmes et la guérison de maladies continueront. Et nous expérimentons ces miracles dans la mesure où nous montrons des actes de foi avant de recevoir la prière.

# La grâce de Dieu

« Apportez à la maison du trésor toutes les dîmes, Afin qu'il y ait de la nourriture dans ma maison; Mettez-moi de la sorte à l'épreuve, Dit l'Éternel des armées. Et vous verrez si je n'ouvre pas pour vous les écluses des cieus, Si je ne répands pas sur vous la bénédiction en abondance. » (Malachie 3 :10)

La joie donne naissance à plus de joie ; et la reconnaissance donne naissance à plus de reconnaissance. C'est parce que Dieu reçoit notre arôme de joie et de reconnaissance et nous donne de plus abondantes conditions de joie et de reconnaissance. J'espère que vous deviendrez un fruit précieux de Dieu le Père, qui travaille continuellement pour nous ; tout comme un fermier diligent. Nous ne pouvons pas calculer le montant de grâce que Dieu le Père verse sur nous. Pensons aux trois domaines principaux dans lesquels Dieu nous a bény cette année.



Senior Pastor Dr. Jaerock Lee

**Premièrement, Dieu le Père nous a donné la grâce pour que notre âme prospère.**

Dieu nous a toujours donné Sa grâce pour permettre à notre âme de prospérer. Mais cette année, nous ressentons que cette grâce est encore plus spéciale, parce que le Ciel s'est approché du cœur des membres de notre église. Étant donné que le royaume des cieus est dans le monde spirituel, nous pouvons ressentir le royaume de Dieu dans la mesure où nous cultivons nos cœurs spirituels et nos âmes pour qu'ils prospèrent. Au plus nos âmes prospèrent, au plus nous avons la certitude du royaume des cieus et nous pouvons gagner plus de force pour aller vers lui.

Prenez un moment pour vous rappeler les temps que vous avez eu cette année. Depuis le début de l'année, Dieu nous a donné les secrets pour recevoir Ses bénédictions et il nous a fait nous préparer nous-mêmes pour devenir des vases dignes de recevoir Ses bénédictions. Ce printemps, il nous a donné deux fêtes et nous a donné la grâce de réaliser les problèmes fondamentaux, des péchés que nous ne nous souvenons même pas avoir commis, des péchés impardonnables et les péchés qui ont été placés profondément dans nos cœurs. Le problème fondamental était le manque d'amour envers Dieu. Malgré cela, Dieu ne nous a pas réprimandé, et au contraire, il nous a pardonnés et nous a donné un cœur pour l'aimer plus. Beaucoup de membres de l'église ont été remués par Sa patience qui supporte et son amour infini. Nous nous sommes décidés à chasser les contrevérités et les pensées charnelles. Ainsi, maintenant, beaucoup d'entre nous ont l'assurance du salut et la certitude que nous pouvons entrer dans la Nouvelle Jérusalem, l'endroit le plus beau dans le ciel.

Et cette année, Dieu a aussi commencé à nous donner des chants et des danses au travers desquels on peut ressentir le royaume des cieus. Le jour anniversaire de notre église, nous avons vu les performances des chants et danses avec le titre « ciel ». Après avoir regardé les performances, des gens de différents âges et origines ont déclaré que le véritable ciel devait

être merveilleux ; et qu'ils avaient gagné un désir sincère d'aller à la Nouvelle Jérusalem. De plus, Dieu nous a aussi montré de nombreux signes et miracles dans l'espace spirituel et il nous a permis d'expérimenter le monde spirituel

En voyant et en expérimentant personnellement de telles choses, les membres de notre église ont acquis la force de chasser leurs péchés qui avaient été difficiles à chasser. Les membres sont arrivés à se consacrer plus fermement. Maintenant, de nombreux membres sont remplis de bonheur et de paix dans leurs vies quotidiennes, parce que les fruits du Saint Esprit sont nés en eux, ils sont remplis d'une plus grande espérance pour la Nouvelle Jérusalem.

**Deuxièmement, Dieu nous a donné la grâce d'être protégés des accidents et des maladies**

Dieu le Père nous a maintenu sains et saufs cette année des accidents et des maladies. Le Gouvernement coréen a récemment élevé le niveau des maladies épidémiques au niveau « Sérieux ». Mais les membres de notre église n'ont aucune peur, parce que nous sommes gardés sains par Dieu et parce que nous croyons fermement qu'il nous protège. Certains membres de l'église peuvent avoir traversé certaines tribulations ; dans le cas où ils n'ont pas vécu selon la parole de Dieu, tel que de ne pas avoir gardé saint le jour du Sabbat. Mais quand ils se sont repentis et ont reçu la prière avec foi, ils ont été immédiatement guéris. Ils ont reçu la guérison au-delà du temps et de l'espace, en recevant la prière au téléphone ou par la vidéo.

Dans la Bible, Jésus a dit qu'il y aurait beaucoup de désastres tandis que nous nous approchons de la fin du monde. Aujourd'hui, beaucoup de gens souffrent de la guerre, du terrorisme, de tremblements de terre et de tant d'autres calamités. Mais même dans ce monde, en tant que membres Manmin, nous sommes protégés par Dieu de manière étonnante. Malgré que des voitures soient incroyablement

endommagées dans des accidents, nos membres n'ont pas du tout été blessés. Nous entendons aussi de nombreux témoignages des membres de notre église dans différentes parties du monde de ce qu'ils ont été protégés dans des situations dangereuses. J'espère que vous serez reconnaissants de vivre dans cet espace d'amour et que vous demeurez toujours dans la parole de Dieu.

**Troisièmement, par la grâce de Dieu, nous avons reçu d'abondantes bénédictions matérielles.**

Cette année, Dieu le Père a reçu la gloire à travers du ministère de Manmin qui s'est déroulé en différents endroits. Le royaume de Dieu a été agrandi au travers de la retransmission de Manmin TV et de GCN, les publications, la croisade en Israël, de nombreuses réunions de guérisons avec les mouchoirs de la puissance de Dieu, l'anniversaire de l'église, la conférence Internationale des Médecins Chrétiens par le WCDN, ainsi que des œuvres charitables. Cela signifie que Dieu nous a donné des bénédictions matérielles à un niveau personnel aussi bien qu'au niveau de l'église entière. Alors que nous continuons à donner à Dieu encore et encore, il a pourvu à nos besoins et a béni nos affaires et lieux de travail.

Cette année, il y a eu une telle récession dans l'économie mondiale qu'il y avait un souci au sujet de la « récession à deux profondeurs ». Il y a eu de nombreux employés de sociétés qui ont perdu leur travail et d'autres qui ont connu des ponctions de salaires. Mais nombreux parmi nous à Manmin ont reçu des promotions et ont vu des augmentations de leurs salaires. Les ventes ont augmenté. De nombreux incroyants se plaignent de leurs vies lorsque la situation économique n'est pas bonne. Mais nous sommes toujours reconnaissants dans n'importe quelle situation parce que nous avons gagné le royaume des cieus, le plus précieux de tous les trésors (Philippiens 4 :11).

Au travers du processus de nous préparer à devenir Ses canaux et de planter des semences de bénédictions dans nos vies, Dieu fait prospérer notre âme et enfin nous donne des bénédictions à grande échelle. Je vous exhorte à rendre grâce à Dieu pour vous avoir donné les choses que vous offrez à Dieu et aussi le désir de Lui donner, et pour nous donner tellement plus en retour pour ce que nous avons semé.

Le message ci-dessus est un résumé du sermon prêché au cours du culte de Dimanche matin le 15 Novembre 2009. Si vous désirez lire ce sermon en plus de détails, visitez notre site web ([www.manmin.org](http://www.manmin.org)) et cliquez sur « sermon ».

## Nouvelles brèves

### La Conférence du WCDN reportée dans l'Ar-Tass de Russie

La 6<sup>ème</sup> Conférence Internationale Médicale Chrétienne qui s'est tenue à Kiev, en Ukraine les 30 et 31 Octobre 2009, sous les auspices du WCDN a été reportée dans *l'Ar-Tass*, un quotidien appartenant au gouvernement en Russie. L'article disait, « Des médecins sont venus de Corée du Sud pour présenter des données médicales de cas d'abcès du cou et de péritonite qui ont été guéris par la prière du Dr. Jaerock Lee. » Cette information reproduite a aussi été dans le *Christian Telegraph* d'Ukraine, le *Christian Newswire*, *Daystar* en Nouvelle Zélande, le *Korea Times* et d'autres quotidiens chrétiens en Corée.



### Un cours spécial sur « Devenir les puissants Serveurs de Dieu » au Séminaire Théologique Unifié de Sanctification

Le Pasteur Heejin Lee a donné un cours spécial au Séminaire Théologique Unifié de Sanctification le 17 Novembre vers 19h40. Elle a prêché un sermon intitulé « Devenez les puissants Serveurs de Dieu » basé sur un texte de 1 Corinthiens 4 :20, elle a insisté qu'étant donné que le royaume de Dieu n'est pas fondé sur des paroles mais sur la puissance si nous apprenons la parole avec nos cœurs, plutôt que de l'apprendre seulement avec notre intelligence, nous pouvons agir en tant que puissants serveurs de Dieu.

### Réunions avec les mouchoirs dans les régions montagneuses de l'Ouest de l'Inde

Le Pasteur John Kim (Centre Missionnaire Manmin de Delhi en Inde) a conduit les réunions avec le mouchoir, en voyageant dans les régions montagneuses de l'ouest de l'Inde du 20 au 27 Novembre.

### Conduire des séminaires et des réunions avec les mouchoirs, voyager dans 5 nations en Amérique Centrale

Le Pasteur Lazarus Lee (Centre Missionnaire Manmin du Pérou) a conduit des séminaires et des réunions avec les mouchoirs dans cinq pays différents tels que le Guatemala, El Salvador, le Honduras, le Nicaragua et Belize.

## Les Nouvelles De Manmin

Publiées par l'église Centrale Manmin

#235-3 Guro-3dong Guro-gu Séoul  
République de Corée du sud  
Tel : 822-818-7067 Fax : 822-818-7048  
<http://www.manmin.org/french>  
e-mail: [manminministry@hotmail.com](mailto:manminministry@hotmail.com)  
Corée par Jaerock Lee  
Édité par Geumusun Vin

## Confessions de Foi

1. L'Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été écrite sous l'inspiration de Dieu et elle est la correcte parole de Dieu sans erreurs
2. L'Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – existent en tant qu'un et travaillent l'un avec l'autre.
3. L'Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang

expiateur de Jésus nous pardonne de nos péchés.

4. L'Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l'Eglise Centrale Manmin confessent « Le Crédo des Apôtres » chaque fois qu'ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

# « Le volume d'amour que nous donnons peut sembler petit, mais le volume reçu est grand »

Notre Seigneur a dit dans Matthieu 23 :39, « Aime ton prochain comme toi-même, ». Lorsque nous partageons la grâce du Seigneur avec notre prochain, la joie devient doublée. Le Seigneur nous montre également de bon exemples de service.

Il y a de nombreux membres aujourd'hui qui mènent des vies heureuses en partageant le service. Ils font un travail bénévole dans leur groupe ou dans une organisation de volontaires. Voici trois missions qui servent les membres avec leurs talents.

## MISSION MÉDICALE DE LUC

### Soigner des patients avec l'amour du Seigneur



La Mission Médicale de Luc a été établie pour planter la foi et l'espérance dans les membres qui souffrent de maladies au travers de l'utilisation des données médicales qui témoignent de la puissance de Dieu manifestée par le Pasteur Principal le Dr. Jaerock Lee. La Mission Médicale de Luc, qui a commencé avec un docteur en médecine et trois infirmières en 1999, consiste maintenant en des personnes qui travaillent dans le domaine médical, tels que des docteurs en médecine, des infirmières, des pharmaciens, des techniciens médicaux, des thérapeutes, des radiologistes, des dentistes, des hygiénistes dentaires et ainsi de suite. Tout comme l'évangéliste Luc, qui, en tant que docteur en médecine a écrit l'Évangile de Luc dans la Bible, ils travaillent dur avec un désir dans leur cœur d'accomplir fidèlement les œuvres du Seigneur au moyen de leurs talents.

## MISSION DE DESIGN

### Décorer le Sanctuaire de Dieu avec nos mains



Les volontaires de la Mission de Décoration consiste en travailleurs artistiques et de design aussi bien que de ceux qui ont simplement une aptitude et un intérêt dans ce domaine. En Décembre 1994, dans un effort pour décorer le Sanctuaire de Dieu, des membres travaillant dans ce domaine ont commencé avec le nom « Mission Artistique ». Leurs activités comprennent la décoration du sanctuaire pour la fête de Noël, dessiner l'estrade pour la cantate de Pâques, dessiner des œuvres pour l'anniversaire de l'église, assembler des banderoles dans les second et troisième sanctuaires et travailler à de nombreux événements de l'église.

Tandis que les événements de l'église se rapprochent, ils viennent oeuvrer juste après le travail et ils travaillent toute la nuit pendant plusieurs jours. Mais quand ils voient leur travail achevé et le sanctuaire merveilleusement décoré, leur fatigue s'estompe. Et ils sont débordants de joie lorsqu'ils voient des membres se réjouir et expérimenter la beauté du ciel et l'amour de Dieu au travers de leur travail. Les membres candidats doivent être baptisés et avoir une aptitude et un intérêt pour la décoration. Ils peuvent devenir membres après avoir été interviewés. Il n'y a pas de procédure d'enregistrement. Pour plus d'information ; contactez la Diaconesse Minkyung Choi au 82-10-3866-3709, la Diaconesse Changmi Kim au 82-10-3407-7707, ou le Diacre Songyul Ryu au 82-19-218-4830.



## Les gens qui connaissent la joie et le bonheur du volontariat LA MISSION DE VOLONTAIRES DE MANMIN

La Mission des Volontaires de Manmin est une organisation volontaire de l'Eglise Centrale Manmin. Cent vingt huit volontaires, y compris le Président, l'ancien Eunrae Chung et deux vice-présidents, le Diacre Sukwan King et la Diaconesse Haerun Roh se dévouent eux-mêmes. La Mission des Volontaires a été en charge de la direction du trafic et du parking lors de divers événements de l'Eglise. Ils ont aussi été désignés pour nettoyer les fortes chutes de neige à Jangseong Gun, province de Jeonnan et le mazout répandu dans la mer de Taean. En plus de ces activités, ils font beaucoup d'œuvres de volontariat y compris de régler le trafic et le parking dans les environs de l'église, pousser les chaises roulantes pour les patients, nettoyer le sanctuaire, distribuer les bulletins hebdomadaires avant le culte, préparer les déjeuners, faire la vaisselle et ainsi de suite.

La Mission des Volontaires de Manmin comprend la Mission des Volontaires Alléluia, La Mission des Seurs Volontaires et la Mission des Josué Volontaires dont les membres sont respectivement des hommes, des femmes et des jeunes adultes. Ils sont aussi composés d'un team de bannières, de danseurs et d'un orchestre.

Pour devenir membre de la Mission des Volontaires, il faut garder saint le jour du Sabbat, donner toutes ses dîmes et maintenir



## LA MISSION DES COIFFEURS

### Offrir des coiffures gratuites aux négligés avec amour



La Mission des Coiffeurs a été établie en 1994 par des anciens et des coiffeurs actuels. Ils renouvellent leur foi au travers de cultes d'adoration et de réunions mensuelles et ils partagent et améliorent leurs capacités en tant que coiffeur au travers de séminaires et de divers programmes.

A ce jour, la Mission des Coiffeurs fournit des coiffures gratuites non seulement à des patients d'hôpitaux, mais aussi à des sans abris ou aux patients des soins intensifs qui n'ont pas de familles pour s'occuper d'eux. Ils visitent aussi des villages ruraux en répandant l'Évangile en tenant des réunions chrétiennes qui offrent des coupes de cheveux gratuites et des permanentes.

Après avoir entendu parler de la Mission des Coiffeurs, un pasteur qui exerçait dans une église à Cheorwon, Province de Gangwon, et qui avait reçu la grâce au travers des sermons de notre église, les a invité à l'église pour tenir une réunion

